

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

Acotando a Ruiz Mateos:
si sobrevivimos gracias al narco y el petróleo, el próximo Presidente puede ser el Chapo... pote.

Aunque atrasado de noticias anda el secretario de Egomanía, pues ya tuvimos un Presidente del Cártel del Golfo: Fox que nunca estaba en Los Pinos y, antes, vendía Coca. Y otro del Pacífico: Miguel de la Madrid, que se pasó de tibio. Uno alucinógeno: Zedillo, quien preguntaba a los chavos “¿Qué hongos?” y les pedía “¿Díganme la neta, porque soy el Neto!”. Uno contradictorio: Echeverría fue tranquilo cuando aspiraba, pero se convirtió en el coco de los empresarios, ya en Los Pinos. López Portillo tuvo muchas heroínas: Rosa Luz, Sasha y lloró por los margihuanados. Salinas hablaba como pericazo, presumía vivir en casa de crystal y le dejó preparado el crack a Zedillo. Pero es lógica la preocupación de Ruiz Mateos: de llegar un narco a la Silla sólo conservaría la chamba Josefina Vázquez Mota. Y el avión presidencial, alguna vez nombrado Venustiano Carranza, se llamaría El Señor de los Cielos.

♦ ♦ ♦
Hay niveles:
a Nixon lo hundieron los “plomeros”, y a Téllez,

la Carpinteyro.

El comunicativo Secretario de Comunicaciones habló más que “Garganta Profunda”, el del Watergate, pero con lenguaje de water close. Sin embargo, está excusado por su jefe, quien lo sostiene pese a tantas grabaciones filtradas: más que golondrinas tenía loros en el alambre. Se expresó mal del Pelón y Osuna –Salinas y el de Cofetel, no el desaparecido tenista– y hasta de Javier Lozano Barrabás... digo, Barragán. Y, aunque se lava las manos como Pilatos –excepto cuando culpa a pilotos– se pandea, pero no se quiebra. Ya necesita una Purificación... di-

go: una limpia. Esta semana se le vio en una gira presidencial y, como iba de incógnito, usó cachuchazo, bueno, gran gorra, para que no se malinterprete.

♦ ♦ ♦
No un Óscar,
pero sí otro castrofeo,
se merece Slim,
quien opina que el IETU
es un catastrofisco.

Pero como el ave catastrofénix resurgirá México de sus cenizas después del verano, asegura Calderón. Sentiríase Salvatti Herrán si llega un narco a Presidente,

pero no hay que creerle mucho al secretario de Egomanía. Se reunió Felipe en los Pinos con Beltrones, Gamboa, Fidel Herrera, Natividad, Peña Nieto y les pidió guardar el secreto. Pero lo contó un gaviotito: pasarán spots de los partidos durante la transmisión del Oscar: el del PRD si gana “Milk”, por la leche Betty; el del PRI

si triunfa “El Curioso Caso de Benjamín Button”, que es otro viejo que rejuvenece, o el del PAN si vence “The Reader”, como homenaje a Fox. Eso, claro, si la orden del IFE no le vale otra vez a las televisoras puro Brad Pitt... digo: Sean Penn.

♦ ♦ ♦
Que sólo una pequeña parte del Ejército es controlada por el narco,
gracias a su tocayo,
dijo Juan de Dios Castro.

Elemental,
mi querido...

–¿Y si vestimos otra vez a los niños de soldados por el Día del Ejército?
–No, porque tienen clases y necesitan aprender de la A a la Zeta.
–Eh... de la A a la Y, nada de Zeta.

La Red

IRRIINNGG!

- Bueno, Cámara de Senadores.
- ¿Está Manlio Fabio?
- No, fue a San Lázaro a la clausura del foro “México ante la crisis: ¿qué hacer para crecer?”
- ¿Y después que va a hacer?
- Nada.

IRRIINNGG!

- Bueno, Congreso del Trabajo.
- ¿Por qué todos los líderes tienen autos de lujo blindados?
- ¡Para que no les roben sus costosos relojes!



Fecha 22.02.2009	Sección Primera	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

Plaza Pésame

No es lo mismo...



**Ruiz
Cortines**



**López
Mateos**



ruiz



mateos